

Un total de siete nuevos médicos llegan a Aconcagua

Un total de siete nuevos médicos llegaron a la red de salud de Aconcagua en su Etapa de Destinación y Formación. Los profesionales, fueron recibidos en el Servicio de Salud Aconcagua (SSA) en una actividad que contó con la participación del Colegio Médico de Aconcagua.

Cristóbal Sepúlveda, presidente de la Agrupación Médicos Generales de Zona, señaló que «naturalmente, es

un gran paso que los chicos están dando tanto en su vida personal como profesional, la entrada puede ser desafiante, para la zona es algo positivo, porque los médicos generales de zona otorgan la prestación de salud a las personas que tal vez no podrían llegar».

En este contexto, Sepúlveda agregó que «los médicos generales de zona han podido llevar la atención médica a los lugares

• Los profesionales se suman a diversos recintos de salud en su Etapa de Destinación y Formación.—

res más distantes y equiparar el acceso a la salud. Es una labor hermosa, obviamente, conlleva muchos desafíos, sacrificios personales, pero es parte de los valores y objetivos y lo que un médico general de



Médicos fueron recibidos en el Servicio de Salud Aconcagua.

zona va a desarrollar».

Por su parte, **Nabor Uribe**, consejero del Colegio Médico de Aconcagua, valoró el arribo de estos nuevos profesionales a la red, indicando que «es un trabajo importante para la comunidad. Estamos contentos que llegue gente con nosotros a poder darle mejoría a la atención

de la población, y como regional estamos contentos de recibir gente joven que se incorpore con nosotros».

Asimismo, **Tomás Toledo**, médico que llega a la comuna de Llay Llay, destacó que este «es un desafío grande, Llay Llay tiene hartas personas, con mucha motivación, muy feliz de esta acá, yo

prometo dar todo de mí para que todo salga bien. El plan es que vamos mejorando la salud pública, sobre todo en una comuna 'alejada', es una comuna que necesita ayuda y para eso estamos nosotros».

Los demás profesionales arriban a las comunas de San Felipe, Santa María, Putaendo y Los Andes.